

Van: tk-11851@free.splio.com namens Sarie Abdeslam <sarie@dounia-news.be>
Verzonden: zondag 10 februari 2013 10:36
Aan: Veerle Solia
Onderwerp: Edition du 10 février 2013

Dounia News Revue de presse hebdomadaire

Maroc Belgique Europe Agenda

Edition du 10 février 2013

Zone de liberté d'expression

Le paradoxe de la Fourmi
Par Chatar Said

Le but de ces lignes est de mettre sous les yeux du lecteur de D.N le contenu d'un courriel pertinent et plein de perspicacité que je viens de recevoir d'un ami. Il aborde la question problématique et aberrante du management auquel recourt le grand capital géo financier et ses monopoles au profit de la spéculation financière, la délocalisation, et au détriment du capitalisme économique générateur d'emplois. En effet, Ce management qui est issu du « Taylorisme » constitue un outil d'administration et de gestion soi-disant «rationnelle et moderne» engendrant des effets dramatiques qui consistent à licencier et à jeter dans les rues des millions de travailleurs à travers le monde.

Ci-dessous le texte en question :

Le paradoxe de la fourmi

« Il était une fois une fourmi heureuse et productive qui, tous les jours, arrivait de bonne heure à son travail. Elle passait toute sa journée à travailler dans la joie et la bonne humeur, poussant même à la chansonnette.

<http://akhbardounia.wordpress.com/2013/02/09/le-paradoxe-de-la-fourmi/>

Lettre ouverte à Monsieur Driss EL YAZAMI Président du Conseil de La Communauté Marocaine à l'Etranger
Par Sidi Mohamed FARSSI

Monsieur le Président,

L'indifférence que vous avez affichée ne nous laisse pas d'autre choix que de vous adresser une lettre ouverte pour protester vivement contre les déclarations inexactes parues dans la presse.

Assurément personne n'est point dupe au sujet de la situation de notre conseil qui sévit malgré nos écrits. Ce contexte global déstabilise fortement notre conseil. D'ailleurs l'épanouissement et la joie ont cédé le pas à la peur à cause des actes de persécution, de brimade et d'intimidation. Ces actes constituent une tentative délibérée afin de répandre la peur au sein du conseil et dans le seul but de dire amen à toutes vos propositions. Nous vous rappelons qu'à chaque fois qu'un membre vous contredit, vous lui demander de démissionner si il n'est pas content. Il vous est arrivé même de demander au président du groupe d'aller faire un tour en Espagne, juste parce qu'il ne vous a pas suivi. Sans parler de toutes vos propositions qui n'ont jamais vu le jour. Que des promesses lors des réunions

Lire la suite...

<http://akhbardounia.wordpress.com/2013/02/09/lettre-ouverte-a-monsieur-driss-el-yazami-president-du-ccme/>

Maroc

[Haut](#)



Rachid Tafersiti
pour la nouvelle édition de son livre
:
Tanger, réalités d'un mythe.
Le mythe résiste (éditions Zarouila)

TANGER. RÉALITÉS D'UN MYTHE

RACHID TAFERSITI 2013

Zarouila

Nouvelle édition actualisée et augmentée d'un nouveau chapitre.

700 Dhla Librairie des Colonnes

54 boulevard Pasteur • TANGER

Tel : +212(0)539 93 69 55 • Fax : +212(0)539 94 29 00

Rachid Tafersiti : l'écrivain qui veille au patrimoine

A 65 ans, Rachid Tafersiti refuse toujours de se dire écrivain. Ce Tangérois a pourtant écrit une dizaine d'ouvrages sur Tanger et sa région (Tanger, cité de rêve, 2002). Il a publié un livre sur Mohamed Choukri et Tanger : l'Ecrivain et sa ville (1998). Il est l'auteur d'un récent roman sur sa cité natale (Retour à Tanger, 2009). Mais rien n'y fait. Rachid connaît trop bien le passé littéraire tangérois pour prétendre entrer au Panthéon. "Je suis un



Le Maroc,
principal

bénéficiaire du soutien
européen entre 2011 et 2013

Le Maroc demeure le principal bénéficiaire du soutien européen dans la région du sud de la Méditerranée avec 580,5 millions d'euros au titre de la période 2011-2013, a indiqué vendredi l'Union européenne.

L'aide européenne au Maroc vise particulièrement à promouvoir le développement économique et social, la protection de l'environnement et l'appui institutionnel notamment aux secteurs de la justice et des droits de l'Homme, précise l'UE dans un document sur le bilan de ses actions entreprises depuis 2011

amoureux de ma ville. Cette passion, je l'ai héritée de mon père et j'essaie de la transmettre", explique-t-il, modeste. Pendant des années, Rachid a promené sa silhouette dans la ville. Il en connaît les histoires antique, arabe et européenne et a collaboré, dès les années 1970, à des revues locales.

En 1988, il crée l'association Al Boughaz (Le Détroit) dont la vocation est de "préserver le patrimoine historique unique de Tanger". Dans son livre intitulé *Tanger, réalité d'un mythe* (1998), il écrit : "Mon rêve se poursuit et je constate que les sites historiques ou ayant une valeur culturelle sont épargnés. Le Gran Teatro Cervantes, devenu musée, a été rénové et grouille d'activités [...]. Le musée Forbes (Dar Mendoub), unique au monde, n'a pas été vendu et continue à drainer des visiteurs venus des quatre coins du monde. [...] Le Café Hafa, frère jumeau de celui de "Sidi Bou Saïd" à Tunis, continue à résister aux tentations. Paul Bowles et Juan Goytisolo ne l'ont jamais quitté et sur leurs traces, de jeunes artistes continuent à affluer en ces lieux qui n'ont rien perdu de leur charme. Ba M'Hammed n'a pas vieilli, lui aussi est toujours là plein de modestie mais très vigilant. La vue sur le détroit reste imprenable. De nombreux sites historiques ont été classés et figurent sur les guides touristiques. Les visiteurs continuent à admirer avec plaisir la vue du port à partir de la nécropole phénicienne de Hafa, après avoir traversé le site verdoyant du stade du Marshan"

http://www.lemonde.fr/voyage/article/2009/09/01/tanger-la-mille-et-une-ville_1339691_3546.html

en réponse au Printemps arabe.

L'UE rappelle qu'un financement supplémentaire de 80 millions d'euros a été accordé au Royaume lors de la 10ème session du Conseil d'association Maroc-UE tenue en avril 2012 pour l'accompagner dans ses réformes dans les domaines de l'éducation, la santé et le développement rural.

<http://lareleve.ma/news4909.html>



[Haut](#)



Belgique : de nouvelles parcelles pour les Musulmans dans les cimetières de Liège

En termes de parcelles réservées aux personnes de confession musulmane dans les cimetières, la ville de Liège a été précurseur dès la fin des années 50. Deux cimetières de la ville ont été réservées aux sépultures pour les défunt musulmans, à Robermont et à Jupille. D'après la ville, le premier est rempli depuis belle lurette - avec 1400 sépultures - tandis que le second arrivera à saturation d'ici un an ou deux ».

Le communal Hassan Boussetta, est intervenu, lundi 28 janvier 2013, en séance du conseil de la ville. Il a nécessité que les communes voisines ouvrent elles aussi de telles parcelles pour les défunt musulmane. Une telle ouverture renforcera la mise à disposition de plus de sépultures pour les musulmans parallèle à la « récupération de l'espace » après le « retourne de la terre » à Robermont. Face de nouvelles générations issues des communautés de confession musulmane, de plus en plus qui ne rapatrient plus les corps de Musulmans belges dans le pays d'origine de la famille,



Shawki Armali, est mort

C'était un homme absolument magnifique, d'une gentillesse et d'un caractère exemplaires. Il sera mort ce dimanche 27 janvier 2013, à 75 ans, revu une seule fois depuis son départ pour son pays natal. Quel courage ne faut-il pas pour faire une chose pareille.

Notre ami, le représentant officiel de l'OLP (Organisation de libération de la Palestine) de 1984 à 2005), Shawki Armali, est mort cette nuit à Paris.

Shawki, pour nous, était plus qu'un représentant.

leur pays c'est la Belgique.

Anvers veut fixer à 250 euros les frais d'inscription pour les étrangers

Les ressortissants étrangers qui souhaitent s'établir à Anvers devront s'acquitter d'une somme de 250 euros au lieu de l'habituel montant de 17 euros. Bart De Wever, bourgmestre de la ville, a déclaré que les frais de dossiers étaient élevés. La décision doit encore être approuvée par le conseil

<http://www.votreregion.be/info/votreregion/flandre/979360/anvers-veut-fixer-250-euros-les-frais-d-inscription-pour-les-etrangers>

<http://www.lesoir.be/179835/article/actualite/international/02-07/chawki-armali-lancien-representant-de-bruxelles-est-mort>

Palestine,. C'était un homme plein d'humanité et de générosité. Il aimait le peuple palestinien avec tout son cœur et rencontrait les militants avec une grande chaleur. Il défendait la Palestine à la fois comme une cause et comme homme, n'hésitant pas à parler de son pays (dans son village de Kefaram, aujourd'hui détruit) avec des larmes aux yeux. L'image que nous en gardons d'une personne sensible, pleine d'humour, mais toujours un mot d'encouragement pour ceux qui l'entourent pour la Palestine.

Cher ami, repose en paix. Nous continuons à vous penser.

Europe

[Haut](#)



Les nouveaux migrants marocains sont mieux formés et plus jeunes

Les Marocains de la nouvelle vague d'immigration en Europe et en Espagne sont majoritairement jeunes, issus de la classe moyenne supérieure, et possèdent de meilleures qualifications, explique Douglas Massey, professeur au Département de sociologie à l'Université de Princeton aux Etats-Unis.

<http://maghreb.msn.com/maghreb/maghreb-editors-pick/307/les-nouveaux-migrants-marocains-sont/>



Un rapport dénonce la position de la France à l'égard de

I'islam et du hijab

Le conseiller d'Etat, Thierry Tuot a remis au Premier Ministre, Jean-Marc Hérault, un rapport sur la refondation des politiques d'intégration. A travers ce rapport, commandé par Matignon, un bilan désastreux de la politique d'intégration y est dressé. Le rapport explique également que l'islam n'est pas un problème, et que ses adeptes devraient à l'inverse être bien traités.

« Laissons à l'islam toute sa place de grande religion » Au-delà des nombreuses carences soulignées par le rapport en matière de politique d'intégration, le conseiller d'Etat propose des réformes, et émet des constats sur l'islam plutôt surprenants. A l'heure où la sphère politique a tendance à montrer du doigt l'islam comme responsable de nombreux maux, il souligne la nécessité d'en finir avec la polémique autour de l'islam « qui pollue le débat public ». Il affirme ainsi dans le rapport : « Aucune religion pratiquée sur le territoire ne menace la République, restons sérieux, inutile donc que la République la menace ! »

<http://www.ajib.fr/2013/02/un-rapport-denonce-la-position-de-la-france-a-legard-de-lislam-et-du-hijab/>



Transferts des migrants : la France est un



France : Des MRE spoliés au Maroc demandent au président Hollande d'intervenir

Ras-le-bol. C'est ce que ressentent actuellement des dizaines de familles franco-marocaines basées à Paris qui en ont assez de voir que la justice marocaine ne leur rende pas leurs biens immobiliers spoliés. L'association des Franco-marocaines de l'Île de France monte au créneau. Face au silence du gouvernement marocain dans ces affaires de spoliation, elle a envoyé un courrier au Président français François Hollande pour qu'il mette la pression sur le Maroc

<http://maghreb.msn.com/maghreb/maghreb-news/869066/france-des-mre-spolies-au-maroc-demandent-au-president-hollande-dintervenir/>



Assassinat Chokri Belaid COMMUNIQUE

UNE DÉLÉGATION PARTIRA DU MAROC POUR ASSISTER AUX FUNÉRAILLES ET TRANSMETTRE NOS CONDOLÉANCES À LA FAMILLE ET AUX FORCES DÉMOCRATIQUES TUNISIENNES PRIÈRE ENVOYER VOTRE ADHÉSION AU COMMUNIQUE A Hamouda Soubhi hsoubhi@alternatives.ca Cherbib cherbib@gmail.com Alaa Talbi talbi2001sa@yahoo.fr

COMMUNIQUE A PROPOS DE L'ASSASSINAT DE CHOKRI BELAID

Nous, organisations signataires engagées dans les préparatifs du Forum Social Mondial qui se tiendra en Mars 2013 à Tunis, sommes consternés et révoltés par l'assassinat de Chokri Belaid, leader politique qui a consacré

importateur net de cash

Les envois de fonds un phénomène massif

Les "envois de fonds" (remittances en anglais) des migrants à leur pays d'origine se sont élevés à 530 milliards de dollars en 2011, soit environ le PIB de la Belgique ou de la Pologne.

Ce montant a triplé en une décennie et pourrait atteindre 685 milliards en 2015, selon la Banque Mondiale.

Premiers destinataires : les pays en développement

Les envois de fonds à destination des pays en développement ont représenté environ 380 milliards de \$ en 2011, soit trois fois le montant de l'aide publique aux pays en développement. Leur montant devrait dépasser les 400 milliards de \$ en 2012.

Pour certains pays, ces contributions des expatriés sont vitales : elles représentent par exemple 47% du PIB du Tadjikistan, 31% du PIB du Libéria ou 18% du PIB du Liban.

<http://www.ladepeche.fr/article/2013/02/04/1552593-transferts-des-migrants-la-france-est-un-importateur-net-de-cash.html>

sa vie à lutter pour la démocratie, la liberté et la justice sociale.

Nous exprimons nos condoléances à la famille du défunt, à ses compagnons de lutte, aux démocrates tunisiens, à ses amis, au peuple tunisien pour la perte d'un homme qui n'a eu cesse de les défendre.

Ce crime odieux intervient après deux années du déclenchement des révoltes en Tunisie et dans la région et à moins de 2 mois de la tenue du FSM 2013 à Tunis.

Cet assassinat vise à faire taire ceux et celles qui luttent pour la dignité, la liberté et la justice sociale, il vise à créer un climat de peur et de haine et faire basculer la Tunisie dans la violence.

Un tel acte ne pourra enrayer ni arrêter le processus engagé par les démocrates tunisiens avec qui nous sommes solidaires. Nous sommes convaincus que les forces démocratiques tunisiennes sauront garder la forte et inébranlable conviction et choix de la résolution pacifique des conflits pour parfaire leur processus démocratique.

Nous appelons les autorités tunisiennes à diligenter d'urgence une enquête impartiale pour déterminer les auteurs de cet assassinat et de tout mettre en œuvre pour que cet acte ne reste pas impuni et ne se reproduise plus.

Nous sommes plus que jamais convaincus de la nécessité d'une mobilisation internationale pour la réussite du FSM 2013 pour en faire un moment fort de soutien au processus démocratique en Tunisie.

Agenda

[Haut](#)

Femmes, féminismes & islam en France Journée d'études

Cette journée d'étude propose une réflexion inédite sur la question du féminisme islamique et des femmes musulmanes dans leurs réalités françaises. Le colloque interroge le féminisme musulman. Il se livre à une réflexion sur la militance autour des droits et

Event Networking "Perspectives du Halal en 2013"

Vendredi 22 février de 19h à minuit
Théâtre le Passage vers les Etoiles, 17 Cité Joly 75011 Paris

Découvrez la V2 de Selectmaghreb, le site de réseau business & Pro Franco Maghrébin SelectMaghreb en partenariat avec l'Institut

de la place des femmes à l'intérieur du cadre religieux et culturel musulman, en confrontant les points de vue complémentaires de chercheurs, d'acteurs de terrain et d'artistes qui travaillent avec et sur les femmes musulmanes. Objet de débats contemporains parfois polémiques, les femmes, leurs pratiques identitaires et religieuses, mais également leurs mises en images, seront au cœur de cette table ronde multidisciplinaire.

Colloque organisé par
Diletta Guidi et Carlotta Gracci, doctorantes
GSRL-EPHE

Jeudi 7 Mars 2013 - 9h00-17h00

EHESS, salle Lombard,
96 bd Raspail, 75006 Paris

Entrée libre

Informations :

Diletta Guidi
: diletta.virginia.quidi@gmail.com

Carlotta Gracci : carlottabxl@hotmail.com -
<http://lismm.ehess.fr>

Entrée libre (dans la limite des places disponibles)

projet Lift me up !.

Pour info, l'asbl Promo Jeunes organise, pendant les vacances scolaires, plusieurs sessions de coaching d'orientation pour les jeunes de 15 à 20 ans qui souhaitent réfléchir à leur futur professionnel. Un groupe de 10 jeunes est encadré par une coach professionnelle pendant une journée (9h30 à 17h): celle-ci utilise différents outils (tests, jeux, dynamique de groupe...) pour aider les jeunes à réfléchir sur ce qu'ils sont et sur ce qu'ils souhaitent devenir.

Les prochaines dates sont :

- Vacances de Carnaval : 12 ou 13 février 2013 : il reste encore quelques places
- Vacances de Pâques : 3, 4, 8 ou 12 avril

Français du Halal, Night Orient, SPMF et Koft France a invité pour cette occasion exceptionnelle de nombreux acteurs du marché du halal que vous pourrez rencontrer et avec qui pourrez échanger.

Nous aborderons les thématiques suivantes :
L'Innovation dans le Halal
La contribution des industriels dans la normalisation des contraintes économico-industrielles
La politisation du Halal dans les stratégies de représentation communautaire
L'économie du Halal : Chiffres et perspectives pour 2013

Cordialement Djamila Zéraoui

CONFÉRENCE

« Le Journal » : Histoire d'une désillusion marocaine

samedi 16 février de 14h à 20h30

L'expérience de l'hebdomadaire « Le Journal » au Maroc de 1997 à 2010 est révélatrice de l'état de la liberté de la presse, et plus généralement des libertés démocratiques, dans ce pays. Une petite histoire emblématique de la grande Histoire.

Avec Aboubakr Jamai, Ali Amar, Ali Lmrabet, Fadel Iraki, Ignace Dalle, Omar Brousky, Zineb El Rhazoui. Modération : Ahmed Benani.

A l'Espace Magh, rue du Poinçon 17 à 1000 Bruxelles.

Entrée libre.

Avec le soutien de l'Espace Magh, du Centre d'Action Laïque et de Bruxelles Laïque.

INVITATION

Dans le cadre de la commémoration des 2 ans du mouvement 20 février, l'AMDH-Nord/France vous invite à sa Projection-

2013

Après cette journée de coaching, les jeunes auront la possibilité de rencontrer une série d'acteurs professionnels pouvant transmettre leur vocation.

Pourriez-vous transmettre LARGEMENT ces informations aux jeunes susceptibles d'être intéressés ? N'hésitez pas à me contacter pour toute information complémentaire !

Je vous remercie pour l'intérêt que vous porterez à ce projet et vous prie d'agréer l'expression de ma parfaite considération.

Saïda EL KHONSSI

Promo Jeunes AMO Asbl

Métro De Brouckère 11-12

1000 Bruxelles

Tél 02/218.27.86 (Lun-Ven: 13-18h)

Tél 02/219.65.48 (Lun-Ven: 9h-13h)

Permanence du Lundi, Mardi et jeudi de 13h à 18h ou en dehors de ces heures sur RDV.

Mercredi 20 Février 2013 à 18h au 17 rue Léopold Bellan 75002 Paris.

Dans le cadre de la semaine anti-coloniale qui a lieu du 16 février au 3 mars, l'AMDH-Paris/IDF vous convie à une projection d'un film sur Abdeldrim El Khattabi, suivi d'une conférence-débat sur le thème:

Le Mouvement Marocain du 20 Février au miroir du résistant de la guerre du Rif, Abdelkrim El Khattabi

La figure d'Abdelkrim a laissé un héritage grandiose, en terme de pensée politique vivace, très actuelle et qui ne meurt jamais, il fut un penseur et un praticien. Toute sa pensée politique, il l'a mise en pratique pour refuser la domination et la répression étrangère.

Mohamed u Abdelkrim, de son vrai nom a su être un fédérateur, d'abord des tribus rifaines (serment de Adrar El Qama), qui avaient pour habitude une pratique séculaire, celle de la vendetta, la vengeance en l'absence de lois

débat autour du film "le chant des tortues". le 20 février 2013, 19h20..cinéma l'univers

un film qui retrace l'itinéraire de ce mouvement depuis ces débuts, qui parle de ces jeunes marocains qu'on disait dépolitisés, mous, sans idéaux et qui, sous la bannière du "Mouvement 20 février", vont réussir à faire sortir dans les rues plusieurs centaines de milliers de marocains, tous habités par l'exigence de la dignité, de la liberté et de la justice sociale. brisant ainsi le mur de la peur!

personnages du film: Hoba Hoba Spirit - Reda Allali - Khalid Jamii - Kenza Benjelloun - le 20 février et l'UX...

<http://vimeo.com/50949590>

LE CHANT DES TORTUES, de Jawad Ghalib Avant-première à Lille, le 20 février 2013 à 19h20, au cinéma l'Univers (16 rue Georges Danton, Lille) et en présence du réalisateur. Projection suivie d'un débat avec le réalisateur (Jawad Ghalib) et d'une militante du Mvt 20 février (Soumia El Marbouh)

entrée libre CINEMA L'UNIVERS...

16 rue Georges Danton, 59000 Lille, METRO: Porte de Valenciennes

« L'enjeu malien ou le nouvel ordre colonial de l'Occident ?

Michel Collon et Tariq Ramadan participeront au débat »

organisé par l'European Muslim Network

Le 16 février - A partir de 13h00

Facultés Saint Louis, Auditoire 1

43 Bld du jardin Botanique, 1000 Bruxelles. métro Botanique ou Rogier.

PAF : 6 euros

Ecoutez notre voix, les Pays-Bas méritent mieux qu'une politique de division et de polarisation.

Sujet: La problématique des Marocains

qui gèrent les relations inter tribales à cette époque. Ensuite, son rôle de fédérateur eut un impact à un niveau supranational entre tous les pays d'Afrique du Nord, puis à un niveau international, contre l'injustice dans une période historique où les empires coloniaux occidentaux à l'apogée de leur puissance militaire se partageaient le monde. Il a joué un rôle déterminant dans le fait d'attiser la flamme maghrébine, la formation des résistants pour combattre et bouter le colonisateur hors d'Afrique du Nord, il a toujours pensé à ce que l'instruction, la discipline et l'organisation sont la seule arme contre l'occupant, sans laquelle un peuple opprimé est condamné à déprimer, ou pour le moins à rester sous le joug des plus forts. Pour lui, la force d'une occupation étrangère gisait dans cet élément, l'organisation grâce à cela, elle dépasse ses dominés.

Mercredi 20 Février 2013 à 18h au 17 rue Léopold Bellan 75002 Paris.

Projection d'un Film de Daniel Cling "Abdelkrim et la guerre du Rif"

Intervenants:

- René GALLISOT, historien et professeur émérite
- Abdelhamid AMINE, vice-président de l'AMDH et coordinateur adjoint du CNAM du 20 Février
- Militant du Mouvement du 20 Février

Info & contact :

E-mail: amdh.paris@gmail.com

Blog: www.amdhparis.org

Facebook:

<https://www.facebook.com/AmdhParis>

Twitter: <https://twitter.com/AMDHPARIS>

Michel Collon et Tariq Ramadan participeront au débat

« L'enjeu malien ou le nouvel ordre colonial de l'Occident ? »

organisé par l'European Muslim Network

Le 16 février - A partir de 13h00 aux

Facultés Saint Louis, Auditoire 1

A l'initiative de Geert Wilders (PVV), le parlement a tenu un débat sur la soi-disant «problématique des Marocains». Le débat a principalement porté sur la criminalité et la violence de la jeunesse holland-marocaine. Cette initiative a été soutenue par un certain nombre de partis, y compris le VVD, 50 + et le SGP. Au début de cette année, Wilders avait déjà indiqué que les marocains et l'Islam sont les sujets prioritaires pour le PVV. Avec cette initiative sur la problématique des Marocains, il commençait à atteindre son objectif en inscrivant la question des minorités à l'ordre du jour. Si débat il y a, il doit porter sur la cohésion sociale, les solutions à apporter au problème du chômage, l'école buissonnière, les radicalismes et les problèmes sociaux. L'attention devrait se concentrer sur les mesures concrètes à prendre contre les discriminations et l'islamophobie. Les Marocains doivent se saisir de ce dossier. Si nous voulons nous faire entendre, nous devons lever la voix et prendre nos responsabilités au lieu de nous plaindre ! Pour ces raisons, nous prenons l'initiative d'organiser une réunion de consultation avec les cadres, les membres d'organisations maroco-hollandaises et toutes les parties intéressées afin de parvenir à une stratégie commune et efficace.

La réunion aura lieu le 14 février 2013 à 18.00

Karel Doormanstraat 125, 1055 VE Amsterdam

Contact

Mohamed Rabbae, landelijk beraad Marokkanen

Abdou Menebhi, Emcemo

Abdellah Tallal, Aknarij

Fatima El Maimouni, Meldpunt tegen

Mohamed Echarrouti UMMON

Tel: 020 - 4288825 • E-mail: info@emcemo.nl

Vous l'attendiez ? Le voici : Ne manquez

43 Bd du jardin Botanique, 1000 Bruxelles
 métro Botanique ou Rogier. PAF : 6 euros

Le Collectif des Militant(e)s du Maroc de l'Immigration d>Action et de Lutte Organise un débat sous le thème:
« La Révolte au Maroc: bilan et perspectives»

Selon le programme suivant:

Présentation de l'activité du Collectif CMAL
Intervention du Camarade AZIZ MENBHI
Ancien Président De L'UNEM Et Cofondateur
Du Mouvement Ilal Amam (En Avant)
Et les interventions d'autres militants marocains en Europe

Suivi D'une Séance Culturelle avec l'artiste
HASSAN FENNAN
Et En Clôture Lecture De Poésie...

Dimanche 17 février 2013
heures: début 14h30

Lieu: Espace Marx; Rue Rouppe, 4; 1000 Bruxelles
Moyens Publics: Comment y Arriver: tram 4, 3, descendre station Métro Annessens, à 10 minutes de la gare du Midi, et à 5 minutes de la Bourse

le prochain Networking de l'ABPM !!

L'ensemble de l'équipe est ravie de vous accueillir dans une ambiance conviviale et autour d'un savoureux buffet dinatoire!

Autour du thème :

Trucs & Astuces pour développer sa Carrière et/ou son Entreprise

Un professionnel de la communication vous proposera autour d'un speed business dating les meilleurs moyens de vous présenter, échanger, se connaître.

De plus, nous aurons le plaisir de vous présenter le Bilan de cette année 2012 et les nouveaux projets pour 2013 !

Quand ? Le Jeudi 21/02 à partir de 18h30

Lieu ? Espace Moselle, Rue des drapiers 40, 1050 Bruxelles

PAF ? Membres Cotisants : 10 EUR

Non membres : 20 EUR sur place /15 euro si virement jusqu'au 20/02

Vous souhaitez participer ? L'inscription est obligatoire, en envoyant un mail à info@abpm.be

Le règlement peut être effectué sur place ou via le compte 001-6403594-21 avec communication « Networking 21/02 ».

Comme toujours....Venez armés de vos CVs, présentation de projets, brochures et cartes de visite...

Dounia News est propulsé par Splio

Haut

Édité par Dounia News, le 10 Février 2013

Message envoyé par Splio Free

Ce message a été envoyé par sarie@dounia-news.be à veerle.solia@amsab.be.

Pour vous désabonner, cliquez sur ce lien : [désabonnement](#).
Splio Free, la solution simple et gratuite pour votre newsletter.

